



Información para los medios
10 de diciembre de 2024

Prueba Euro NCAP: 5 estrellas para el nuevo MINI Countryman

El Instituto Europeo de Protección del Consumidor otorga al nuevo MINI Countryman la máxima calificación. El nuevo airbag central reduce el riesgo de lesiones para el conductor y el pasajero delantero en caso de impacto lateral. La nueva generación de alertas de colisión frontal también puede proteger a los peatones y ciclistas al girar.

El modelo más grande de la gama MINI impresiona por su mayor espacio, alto nivel de confort, diseño atractivo y tecnologías innovadoras. El Programa Europeo de Evaluación de Automóviles (Euro NCAP) ha confirmado ahora el nivel de seguridad particularmente alto de este todoterreno. Fabricado en Leipzig, el MINI Countryman destacó en el exigente procedimiento de prueba gracias a su excelente protección de los ocupantes en varios tipos de colisiones, a la protección eficaz de peatones y ciclistas y a sus eficaces sistemas de prevención de accidentes.

La amplia gama de sistemas de asistencia al conductor relacionados con la seguridad instalados de serie también contribuyó a obtener la máxima calificación. Por encima de todo, la última generación de alertas de colisión frontal con función de frenado proporciona una ventaja adicional en materia de seguridad en el tráfico urbano. Ahora también puede detectar a los peatones y ciclistas que se acercan en paralelo al carril por detrás o por delante al girar, lo que ayuda de forma eficaz a evitar colisiones con los usuarios más débiles de la carretera. El sistema también avisa del tráfico que viene en sentido contrario al girar.

El MINI Countryman también obtiene una alta puntuación en términos de seguridad pasiva con sistemas innovadores. El airbag central estándar entre los asientos del conductor y del pasajero delantero fue calificado como altamente efectivo.

El modelo crossover compacto obtuvo la máxima puntuación en la prueba de compensación frontal y en la prueba de impacto con la barrera lateral para proteger a los niños.

El concepto de seguridad integrado proporciona un alto nivel de protección contra las lesiones en todo momento. Según Euro NCAP, los asientos y reposacabezas de los asientos delanteros y traseros ofrecen una buena protección contra las lesiones cervicales que pueden producirse en caso de un impacto trasero. Los expertos hicieron también hincapié en el sistema de frenado de emergencia para evitar colisiones secundarias y en la llamada de emergencia inteligente.

Las tapas activas de los compartimentos del motor ayudan a reducir el riesgo de lesiones para peatones y ciclistas. El sistema demostró ser fiable y eficaz a diferentes velocidades en la prueba de seguridad Euro NCAP.

Las calificaciones del instituto de pruebas Euro NCAP son un punto de referencia en materia de seguridad en caso de accidente reconocido en toda Europa, y el nivel de seguridad aumenta constantemente. Solo los vehículos nuevos que ofrecen una excelente protección contra impactos y que además están bien equipados con una tecnología completa y práctica para evitar accidentes reciben la máxima calificación de 5 estrellas.

El Grupo BMW

Con sus marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el primer fabricante mundial de automóviles y motocicletas de gama alta y un proveedor de servicios financieros y de movilidad de gama alta. La red de producción de BMW Group comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la empresa cuenta con una red mundial de ventas con representantes en más de 140 países.

En 2023, BMW Group alcanzó unas ventas mundiales de más de 2,55 millones de automóviles y más de 209.000 motocicletas. Los beneficios antes de impuestos en el ejercicio 2023 ascendieron a 17.100 millones de euros y los ingresos a 155.500 millones de euros. A 31 de diciembre de 2023, la empresa empleaba a 154.950 personas en todo el mundo.

El pensamiento a largo plazo y la acción responsable han sido siempre la base del éxito del Grupo BMW. Desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

www.mini.es

Facebook: <http://www.facebook.com/MINI.Espana>

Twitter: <http://twitter.com/MINIEspana>

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/MINIEspana>